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Ata número um barra dois mil e vinte e três  
 
-----Aos catorze dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício Casa da Cultura, da 

Junta de Freguesia, com quatro pontos da ordem de trabalhos: --------------------------

-----Primeiro ponto: apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta; --------------------------------------------------------------------------------

-----Segundo ponto: Apreciação, discussão e votação da Conta de Gerência de dois 

mil e vinte e dois; ----------------------------------------------------------------------------------- 

-----Terceiro ponto: Apreciação do Inventário de todos os bens, direitos e 

obrigações patrimoniais e respetiva avaliação; ----------------------------------------------

-----Quarto ponto: Apreciação, discussão e votação da Primeira Revisão 

Orçamental de dois mil e vinte e três. ----------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia verificou que existe quórum e declarou aberta a 

sessão, pelas vinte e uma horas e cinco minutos, estando presentes: Teresa Maria 

Rodrigues Marcelino, António Manuel Soares Nunes, Marco Manuel Gouveia de 

Sousa, Marta Sofia Pereira Casimiro, e em representação do Executivo a Presidente 

Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro. Faltaram os deputados, Lara Maria 

Tabacão Neves do PS, sendo substituída pelo deputado Luís António da Silva Ruivo 

e Simão Pedro Oliveira Sansana da Silva do PS, sendo substituído pela deputada 

Bruna Isabel de Oliveira Simões, faltou também a deputada Paula Nunes Oliveira 

do PPD/PSD não tendo pedido a sua substituição. ------------------------------------------

-----Entrou-se no período antes da ordem do dia. --------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia procedeu à leitura da correspondência recebida: 

ofício da Presidente de Junta a apresentar os pontos para esta reunião da 

Assembleia de Freguesia. --------------------------------------------------------------------------

-----Dois dos deputados que faltaram à assembleia informaram a Presidente da 

Assembleia, que iriam estar ausentes por motivos pessoais, pedindo a sua 

substituição, um outro informou na hora, não tendo substituição. -----------------------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se alguém queria intervir sobre 

assuntos da freguesia ou colocar alguma questão ao executivo. --------------------------
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-----Pediu a palavra o membro António Manuel Soares Nunes que apresentou uma 

proposta sobre a possibilidade de a correspondência da assembleia passar a ser 

por e-mail em vez de ser em papel. -------------------------------------------------------------

-----Prosseguiu a Presidente da Assembleia, perguntando se alguém queria 

apresentar congratulações, saudações. ---------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia apresentou uma saudação ao vinte e cinco de abril 

e ao primeiro de maio que constará em anexo. -----------------------------------------------

-----A saudação foi colocada a votação, tendo sido aprovada por unanimidade. ------

-----Não havendo mais intervenções, entrou-se no período da ordem do dia. ---------

-----Primeiro ponto: Apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta. --------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta para poder 

esclarecer os documentos apresentados. A Presidente da Junta tomou da palavra, 

dizendo que a informação escrita, é um documento para apreciação da Assembleia 

e que contém toda a atividade e gestão da Junta de Freguesia desde a última 

Assembleia até à elaboração dos documentos apresentados, mas que se encontra 

disponível para esclarecer alguma questão. ---------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se alguém tinha alguma questão a 

colocar. ------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Não havendo intervenções, passou-se ao ponto seguinte. ----------------------------

----- Segundo ponto: Apreciação, discussão e votação da Conta de Gerência de dois 

mil e vinte e dois. ------------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta para poder 

explicar os documentos apresentados. A Presidente da Junta tomou da palavra 

dizendo que o Relatório de Gestão de ano de dois mil e vinte e dois apresentado, é 

importante e obrigatório e que foi feito pela empresa que presta serviços para a 

junta e que prima pelo rigor e transparência, conforme se pode verificar no 

documento apresentado. --------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação, sendo o mesmo 

aprovado por minuta e por unanimidade. -----------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se algum membro tinha alguma 

declaração de voto. ---------------------------------------------------------------------------------
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-----Não havendo intervenções, entrou-se no ponto seguinte. ----------------------------

-----Terceiro ponto: Apreciação do Inventário de todos os bens, direitos e 

obrigações patrimoniais e respetiva avaliação. -----------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se alguém queria intervir neste ponto 

que é apenas para apreciação. --------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Junta interveio, dizendo que o inventário contém os bens 

patrimoniais da Freguesia, sendo atualizado com os bens que foram adquiridos 

desde a última aprovação pela assembleia, sendo que não houve bens abatidos. ----

-----Não havendo intervenções, passou-se ao ponto seguinte. ----------------------------

-----Quarto ponto: Apreciação, discussão e votação da Primeira Revisão 

Orçamental de dois mil e vinte e três. ----------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se havia alguma inscrição para intervir 

neste ponto. ------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Junta pediu a palavra dizendo que a Revisão Orçamental é o 

valor da receita do ano de dois mil e vinte e dois a transitar para o ano de dois mil e 

vinte e três, dividido pelas várias rubricas da despesa. -------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação, sendo aprovado por 

minuta e por unanimidade. -----------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia questionou se existia alguma declaração de voto, 

não havendo declarações. -------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra ao público para intervir. ----------------

-----O membro do público, Sr. Gonçalo Estêvão, inscreveu-se para intervir, 

começando por dar os parabéns à bancada do PPD/PSD, pela proposta 

apresentada para que os documentos da assembleia que estão a ser entregues aos 

deputados em suporte papel,  passem a ser enviados por meio digital, continuou 

dizendo que o Clube CAJRaposa faz 13 anos de existência e ainda não consta no site 

da Junta da Raposa e já consta na CMA desde 2011, pergunta qual o tempo mínimo 

para aparecer, referiu que na assembleia de 13 de junho do ano de dois mil e vinte 

e dois, que foi proposto um voto de louvor ao atleta Rodolfo Dias pela bancada do 

PSD/CDS, e que disseram que não estava esquecido, mas até agora, já passado um 

ano depois de ser campeão do mundo não disseram nada, quanto tempo será 

preciso para lhe fazer a devida homenagem e que não concorda que seja apenas 
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quando se entender fazer uma festa, que é um atleta que já demonstrou o seu 

valor, que outros atletas que tiveram relevo a nível nacional como é o caso de 

Marta Simões e que não houve nenhum voto de louvor, que não era preciso 

medalhas, bastava fazer numa reunião ou chamar os atletas no outro dia à junta 

para lhes agradecer e dar os parabéns, continuou dizendo que estão a construir 

uma pista de BTT num terreno da junta e que andaram oito dias a trabalhar na 

pista e que em nenhum desses dias algum membro do executivo da junta ou da 

assembleia se deslocou ao local. -----------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia tomou da palavra e respondeu que o voto de 

louvor que tinha sido proposto e aprovado por unanimidade na assembleia de 13 

de junho do ano de dois mil e vinte e dois, foi entregue ao atleta Rodolfo Dias logo a 

seguir à referida assembleia. ---------------------------------------------------------------------

-----A presidente de Junta pediu a palavra e começou por dizer que nos dias em que 

lá andaram a trabalhar na pista, recebeu dois telefonemas do Sr. Gonçalo Estevão 

em dias diferentes e que na altura não se encontrava na freguesia juntamente com 

o restante executivo e que o tinha dito por telefone, quanto à situação do Louvor, 

referiu que o que tinha sido falado na assembleia de Junho do ano de dois mil e 

vinte e dois, quando questionado o facto de ainda não ter sido distinguido o atleta 

Rodolfo Dias, foi que não estava esquecido nem ele, nem outros da freguesia que  

têm obtido títulos e que tem feito um percurso desportivo de louvar e que a junta 

sempre reconheceu o seu mérito, mas que para se fazer uma justa homenagem e 

poder atribuir medalhas, tem que ter um regulamento, referindo que nunca foi 

prometido qualquer data para o fazer, simplesmente, foi dito perante toda a 

assembleia que é muito merecido, que a freguesia tens vários atletas, ou outras 

pessoas que merecem o nosso reconhecimento e que não está esquecido. A 

Presidente da junta continuou a sua intervenção, e explicou a situação relativa a 

empréstimos de veículos da autarquia a pessoas que não sejam dos quadros da 

junta, uma vez que a carrinha tinha sido pedido pelo CAJ a fim de deslocarem os 

atletas para uma prova e o pedido foi deferido, tendo-se verificado que após ter 

falecido um funcionário da Câmara num acidente de viação verificou-se uma serie 

de constrangimentos e situações difíceis de resolver por parte do seguro, dado que 

o funcionário andava com a carrinha e por vezes transportava pessoal mas não 
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estava como motorista nos quadros da Câmara, inclusive por causa da referida 

situação o motorista da junta o Sr. José Garcias que sempre conduziu os autocarros 

da Câmara deixou de o poder fazer, a não ser que estivesse publicado em Diário da 

Republica em como estava habilitado para tal, e que tem outra situação em mãos 

que é o facto da Câmara ter uma carrinha para a junta efetuar os transportes 

escolares, mas que só poderá ser conduzida pela Funcionaria Beatriz que está a 

afeta à junta mas pertence aos quadros do Município de Almeirim, todas estas 

situações nos alertaram para o facto de estarmos a emprestar um transporte de 

uma autarquia a terceiros, para transportar crianças, sem que o mesmo reúna os 

requisitos para conduzir um transporte de uma autarquia. -------------------------------

-----Continuou a informar que em onze de abril, foi rececionado um email do 

Presidente do CAJRaposa a solicitar de novo  a carrinha para o dia quinze de abril, 

o que nos levou a solicitar informação ao Comandante da GNR do Posto Territorial 

de Almeirim, assim como um parecer à Câmara Municipal , para saber se podíamos 

emprestar o transporte para transportar crianças até aos 12 anos, não tendo o 

motorista que iria conduzir o veiculo habilitado para tal, o que nos foi dito pelo 

Comandante é que para tal, o condutor deveria ter o CAM, o carro tinha que ter 

cadeiras e cintos, da parte do advogado da Câmara foi-nos enviado o Decreto que 

regulamenta os transportes, assim como informação do procedimento efetuado 

pela Câmara em relação à condução dos veículos do Município, sendo um deles 

uma proposta do Presidente e que ao aprovada, será publicada em Diário da 

Republica, o que a junta entende não fazer para nenhuma coletividade. ---------------

-----Depois de ouvir a intervenção da Sra. Presidente, o Sr. Gonçalo Estevão, 

interveio dizendo, que em relação à situação da homenagem, não é preciso festa ou 

medalhas, é importante é o reconhecimento, chamar o atleta e dar os parabéns no 

dia seguinte a ter ganho, em relação à presidente ter desvalorizado a situação da 

pista fica triste porque a junta não tem noção da importância desta pista e que veio 

o selecionador nacional de BMX, e que tudo isto pode trazer gente para a terra que 

neste momento tem mais de 30 atletas. --------------------------------------------------------

-----A presidente tomou a palavra e diz que não podem acusar o executivo de falta 

de apoio e que reuniu por causa da pista na junta com o Presidente da Câmara, 

Vereador Rui Rodrigues e o Engenheiro Filipe, e com o tesoureiro e que no final da 
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reunião se deslocaram ao terreno para ver o que era necessário, que mais tarde 

esteve presente numa reunião na Câmara com o Vice Presidente o Sr. Gonçalo e o 

Tesoureiro para saber como estava a situação da construção da pista e os apoios 

que seriam disponibilizados pelo Município, sendo que a junta já tinha autorizado 

a Câmara a abrir um buraco no terreno da junta para retirar todo o saibro 

necessário para a pista, que inclusive quando recebeu um pedido para podar os 

sobreiros lá existentes pediu autorização e que quando recebeu a resposta pediu à 

ACHAR que logo disponibilizou os Sapadores  para podar todas as arvores, o que 

ainda durou alguns dias, continuou a informar que tudo tem feito para facilitar e 

ajudar no processo da Pista e que há todo o interesse que em que as andem para a 

frente, estando sempre do lado do CAJ, incentivando e disponibilizando-se para o 

acompanhar nas reuniões marcadas para tratar de assuntos relacionados com a 

construção da pista, como é o caso da reunião marcada para segunda feira, dia 

dezassete de abril. ----------------------------------------------------------------------------------

-----Não havendo mais intervenções e mais nada a ser tratado a Presidente da 

Assembleia deu a reunião por encerrada quando eram vinte e uma horas e 

cinquenta e três minutos e eu, Marta Sofia Pereira Casimiro, na qualidade Primeira 

Secretária da Assembleia de Freguesia, a redigi e depois de lida e aprovada vai ser 

assinada por todos. --------------------------------------------------------------------------------- 
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